

(A) 1 (7)

フルシクリア通信

'69.7.2

共産主義者同盟
政治局

(1) 全都合同会議 (地区代 学細代) 開催について

全都の同志諸君。10月11日(日)を目前にして今こそ全同盟の強固な意志一致を要求されてくる。反党分子赤軍派の策動によって同盟は一時的混乱と呆滯なくもれた。
一政治局は現局面の混乱と止場するたの「止場の基準の確立」
二更に、この間、機能な部分的に劣化している各級機関の正規の活動復活。
三10月11日の基本方針の確定にもとまらなく8月31日の当面の任務方針とスケジュールの決定。

以上三つののみや々な実行のために政治局は10月10日(日)時、場所××に、全都の地区代(学細代)(支部代)の合同会議と招集する(日時、場所については、配布とうりたものなら聞くこと)

(2) 反同盟解体分子「赤軍派」の動向と問題の基本的組訟対応について

全国の同志諸君。7月の全安保3争の当面する政治自争焦點は10月11日(日)を目前にして、わが同盟は方針、目づ、組織上の重要な問題に直面している。同盟の核心は、10月11日方針と全同盟的に強固な意志一致を勝ち取り、在野中因主義内閣のなし崩しファシズム攻撃

をハネ返して打倒する秋の守衛決戦と、連続的中央権力武装自争として闘い、党の空襲隊の武装自争の開始とマッセンストの計画的突出によって70年自争の革命的高揚と、フルシクリアヘゲモニーのもとに主体的に勝ち取り、世界革命戦争への突破口を切り開き、連続的武装自争を発展させることにある。だが同盟へと同盟と飛躍させることにある。だが同盟が直面する重大な政治自争課題に対し、正規の党組織機関を通じた討論で、全同盟の強固な意志一致を勝ち取るのではなく、あきらまなく全同盟の強固な意志一致を破壊する方をと形成し、60年自安保以降の闘いで築き上げた、わが共産主義者同盟を解体し、引裂き、共産党を六月二十五日に結成せんとした反党分子が発生した。

彼らは「10月武装自争蜂起」=「臨時革命政府の樹立」のマンタ的主張を空文句的に主張し、小スル急進主義の危機感懐に訴えて分派を形成し、現実の党機関活動を離れ医科歯科大の研修医ルームに、同盟に敵対して卑劣い反同盟・別党活動を進めてきた。同盟中央は彼らな正規の機関活動に於いて自らの政治主張を貫徹するため、多数派工作を展開するのであれば正規の機関討論を通して身主に彼らのリンフロ、クーテター施設を新設して出せらる。現に経緯三中委に於いては意見書の提出を求め、その内容の全国配布と確認し、討論の自由、同盟内政治主張の自由を保証して

きた。

しかし「赤軍派」指導部にとっては、最早
や共産主義者同盟の正規の後援活動や全国盟
の強固な意志統一は必要ではなく、正に別党
コースロ産党結成大会を、わが同盟に敵対し
て対置し、党内クーデターで同盟解体を行う
ことが目的であった。従って赤軍派は、同盟
内の一潮流として政治主張をもつてのな、正
規の後援で多数を獲得すること目的とした
フラクではない。独自の機関メンバーをつく
り、独自の組織内通達を発行し、わが同盟を
解体し、クーデターによって共産党をつくる
弁法である。その証拠に、彼らは同盟中央で

においても、赤軍派に対して断固たる原則
的立場をつらぬいて彼らの無原則的解党的
反党的組織方針とクーデター路線を対決す
るや、政治路線においてはクーデター武装
蜂起、権力奪取をあげていって、組織
路線においても「共産党結成をやるなど
なつたことではない。全くの誤解であり、介
介派ではない」となると東京の各地区や社
各支部へ弁解し廻つてゐる。

組訟活動昇進方針をこれ、近日中に結成され
る同盟の突撃隊の結成大会に対し、赤軍派の
みで勝手に六月二十三日に突撃隊の結成大会
として行い、しかも同盟の正式の突撃隊のこ
とを冒称し、且つ、同盟中央や、突撃隊結成
に反対してゐるものこそ「シテマ」でありまして
ゐる。こゝらの事態を許したのはいかにあつ
る軍事問題の一切の統轄者たる軍事委員長の
無活動による政治極度後援の無力にあり

全国の同志諸君の多量に赤軍派指導部の
反党的別党コース計画を暴露し、彼らの追
いつめられたな故の自己弁護のマネージャー
を暴露して粉碎しなければならぬ。

従つて同盟政治部は軍事委員長の非道と責任
な果たされていなく、このことを確認し、突撃隊の結
成で当面の緊急課題とする軍事委員長の指
統轄機能を同盟中央書記部におき、極度責任
を任ず、不書記長なめていなく、この決意、たごう
「同盟の突撃隊を結成のべつ」の同時決定
した。

政治路線上においても赤軍派極度部は臨
時革命政府計画や逮捕すべき国像各著作又
「革命政府」のメンバー並定などをマニタ
ティックにたがげなならも一方ではユニ
はいつでも良い。要するに武装蜂起だ
口走るなど、彼らの「現代軍部誌」は一発
屋的情態を政治の言葉で粉砕した典型的ル
ニフロ、クーデター誌でしなな。

な果たされていなく、このことを確認し、突撃隊の結
成で当面の緊急課題とする軍事委員長の指
統轄機能を同盟中央書記部におき、極度責任
を任ず、不書記長なめていなく、この決意、たごう
「同盟の突撃隊を結成のべつ」の同時決定
した。

全国の同志諸君があくまでも多量に、事
態を正確に判断し反党的弁法を粉碎するため
に「赤軍派通達」なるものの実体を知らせ
ておこう（「赤軍派通達」の目録参照）。

も、10・11月の中央軍力武装闘争方針の問題
と勝利せよ。④サウ回大会と我々の基本的

自らは「の武装蜂起の準備を更に打ち固
めよ。⑤共産党を建設し計画的に党内闘争
を勝利せよ。⑥サウ回大会と我々の基本的

も、10・11月の中央軍力武装闘争方針の問題
と勝利せよ。④サウ回大会と我々の基本的

自らは「の武装蜂起の準備を更に打ち固
めよ。⑤共産党を建設し計画的に党内闘争
を勝利せよ。⑥サウ回大会と我々の基本的

も、10・11月の中央軍力武装闘争方針の問題
と勝利せよ。④サウ回大会と我々の基本的

自らは「の武装蜂起の準備を更に打ち固
めよ。⑤共産党を建設し計画的に党内闘争
を勝利せよ。⑥サウ回大会と我々の基本的

対応。(3)当面の任務と「スケジュール」になる。
てくる。そして前まで「右産同の崩壊」赤軍
派で軸とする右産党への革命的再編成のための
近一二年の準備として日程に入った。たと
え更に「我々自身、過去を反省内党とさう
規定を行いつつ、今だ濃厚に左派下の性質
を残して」たのに対して、我々自身の政治組
成総括を踏まえつつ、右産党への暫的な飛躍
で実現せねばならぬ」事業である」と言いつ
つこの。そのうち彼等は内党とこの規定
を自らに行い、その更に右産党へ飛躍させ
るというのである。そして彼らは「右産党へ
メントと解体再編すること推進しなければ
ならぬ」と再確認し赤軍派と党に転換させ
るために「総書記部を強化せよ。革命的ス
ラッフ 通達 機関紙を確立せよ。機関紙
を発行せよ。各級の中核人民組織費 ①軍
機関」と通達している。

彼らは同盟機関紙「成旗」に打ち、赤軍
派右産党の機関紙を発行する計画を明確に通
達したのである。
そして「左中、関西、全国の上と下別から
の解体結果」と「党案は確文」とこれに彼らの全
国通達の組織路線があるが彼らな道に一つめら
れた現行、二々に外に向ってマヌーバーを使
い自らの腹謀をぬぐおうとしても、彼らの通
達は白日のもとに示されおあり、しかも
彼らな6月25日の右産党結成大会への参加と
同盟員に対してオシタしたな完全な失敗して
この事業をぬぐうことができない。

全国の同志諸君、右産主義者同盟の更上一

の革命党への飛躍を勝ちとり、空想的革
命派を粉碎し、10-11月で、武装連続中央
執行部を組織し、発展せよという党、文書
通の非合法の党体制を確立しよう。同盟中
央は、在々本同志をねがたから奪取し、書記
長中心の組織体制を確立した。

政治局は現在の赤軍派の活動の質を、党
内における政治主義闘争のための正規の党
内指導を口なく、あきらめて、わな同盟の
糾察隊として一切無視し、これに耐えよ。
分派活動であることと確認し、彼らに対す
る分派の解体と自己批判を要求し、その指
示部に対してはその責任を追究するとして
用意した。

全国の同志諸君、同盟の下に結集し、反
党分派赤軍派粉碎の断固たる闘いに決意せ
よ。

全同盟の統一意志一致の下に断固として
10-11月安保決戦武装中連続闘争を闘い
抜き、日常打倒の世界革命戦争への突破口
を切り開こう。

(3) 労働者組織委員会・地区代公議の報告

全国の同志諸君ノ 前回は口通〇号にも報告した様にこの間カ(6)のASPAC斗争以降(同盟内)に於ける組織的混乱と同盟解体の陰謀という組織行為に対し、現在P、Bを軸頭に見ゆる条件り下で徹底的に粉碎する厳烈な闘いが展開されて居る。その一つは、B幹佐仲者組織委員会と地区代が所カ此、現在の階級攻勢関係の中で収力と乾の尖鋭化対決局面としてある破前法攻撃の中で同盟、敵甲P、Bの半非合法(10)活動という、おかしな状況下での困難性、そして組織が非合法にせよせよ組織として之を密集するが決治前決定政治指図のもとでの活動の一致に求められる時に一部の高自治主義、主顧主キの策動のP、B不信任ヒ^免り確認としては改組・P、B通〇号の否定、同盟内に於ける意見の不一致の現状と独自の分派活動の承認という非合法下の政治結集、同盟強化と組織活動とは逆の反同盟的策動の一時的成功を許すという事態を生んだ、同盟中央はP、B通〇号にも提起したが現局面に於ける階級対峙状況の急と同盟の位置、秋の安保斗争へ向けて同盟が何を、どのようににやり抜くのか、その事は同盟組織にとって如何なる点棒と克服を通した飛躍を要求しているかの確定と現在までの同盟活動の總括、就中、4、5斗争の急進(この点に對してはすでに戦線繰上であまりかたし)に階級対峙尖鋭化成熟の条件に規定されたの極限反映としての街頭以下に於ける軍事の問題斗争急進を

一般的に軍事のみに短絡させる思考について、は全く論外であるがし、せそのものとしてのが同盟が頭きりかにするのかが向けられているが、々が軍事を向題とする時の絶非合法攻撃に對しては活動の保証、非合法体制の確立、現在の階級斗争の攻防局面にホーハイとして争奪する大衆の自然発生の實、反女革命、反半同盟主义的再論、反政府、其等を皆った実力斗争のエスカレート、収力斗争への飛躍の鍵は何か、その任務を担う同盟の政治路線と理論に武装された同盟中央直前の史實の建設、(10)部分的、一時的攻勢局面に於ける軍事の即北と政治的勝利の結合と関係、いつならば現代革命に於ける革命形態、秋の現戦と秋以降の多見、の武器、という問題についての不充分性を残しており、より実践的方面から同時に現代即日主義段階に於ける危機の現形態が予可避とすると、この階級攻勢の対峙とその尖鋭化の焦点としてアツク危殆と日本即日主義、日米反革命同盟の強化、抑御前線基地化、即日主義的社会的再編としてある、ヤロ、安保に對しわが同盟が如何に對峙しめくのか、その突破の階級関係に於ける局面打開は如何なる旨と地平を切り開くか、いつならば70年安保、秋の現戦、中、中、中斗争の連続とマツマンストライキの更戦化、革命論的位置と現状の階級攻勢の質と秋の現戦の政治的性格とわが同盟として、階級階級斗争の尖鋭化(10)担い切る覚、即独自の突進の強固

かつ強大なる部隊の建設を鮮明にする（トニー
カマヨラレテいう。かろう自場を堅持する必
故に³地区代における確認（確認と称されて
いるか）がその内容のもたらす組織の解体の
危険という面から同盟中央は³政治局の責任
招集による労働者組織委と地区代合同会議を
開き、混乱止揚の方向性を結集した地区代表
者の全員が、組織内における反同盟、反階級
的活動に対する対応の甘さと提起されている
問題の質に対する革命主体確立上の認識の弱
さを含めた自己批判的総括を通し全員一致確
認した。会議は同盟議長と組織委員長モック
X 同志両名の議長団により運営され、首都に
おける地区代（欠席3）全員の結集をもつて
かちとられた。確認された内容は既に「赤軍
通達」を発行し「マント」の解体、共産党の結
成」という組織路線を確立し、その路線に立
って活動を開始してこの部分が「I・Bの改
組」を提起し、同盟中央を批判、誹謗、中傷
する事は仮りに批判指摘に一定の評価すべし
ものな。たゞしても、その意図は明確に組
織混乱解体を目標としているものであり、か
かる行動を通して「共産党」の別党コースを
有利にもちこもうとする反同盟的活動である
事は論をまたない。いつならば組織を否定し
組織の外に立った人間には、組織の一員とい
う仮面のもとに一切の組織活動を行う権利は
失われたのであり、かかる部分の組織攪乱活
動に一時でも同調した事は、その根本は同盟
中央の政治指導の問題であると共に、党内即
争、党派闘争に対する態度として自己批判を
行なうべきでない。同盟中央ならびに地区

代表者全員と海風志は、及び通〇号で同盟中央
から提起された「……………焦眉の課題」を
出発点として安保決戦・69年秋へ向けて強固な党
同盟中央直轄の突撃隊の早急なる建設を確認し、
その密集した組織の力と同盟政治方針の確立を
もつて主観主義、空論主義反同盟分子を弾劾し、
世界革命戦争へと連続飛躍させる。「中央権力闘
争による佐藤帝國主義政府勢力打倒」を「武装
闘争」の實とこの実体化を自らの責任に於いて
準備形成し抜かねければならぬことを確認し
た。反党分子その同調者に対する同盟中央の態
度は次の通り確認された。「赤軍派」の主要分
子として明きらかに示している者については直
ちに自らの立場を反省、自己批判を要求する。
その上で全同盟の討議の結果組織処分を行う、
その他については基本的に内容討論を組織し粉
砕し、この面々の活動に対する自己批判を要求し
自己批判が行われたい場合は組織的処分を行う。
我が同盟内部から「赤軍派」の一切の活動を扨
拭し、且つ、自己批判が原則的に確認されたい
段階での「赤軍派」その同調者」の我が同盟
内での活動は一切認めらばないし、組織決定を
無視した活動がなされた場合には物理的にも粉
砕されなければならぬ。

尚、組織委員会キャップX同志は、この面の
組織委員会指導に於ける責任をとり、自己批判
し、辞任を表明。なお、同志は、自己が「赤
軍派」に所属していたことを再三表明し、一
同盟員として今後も同盟活動に積極的に加わる
旨、意志表示した。